

8. Internationales Kulinarium



„Fest der Begegnung“

Samstag,
den 14. September 2019,
13.00 Uhr
in der Kinderinitiative



Sich kennen zu lernen, heißt Vorurteile abzubauen, Gesellschaft im Sinne gegenseitiger Wertschätzung zu gestalten. Vor diesem Hintergrund hat die AG Integration gemeinsam mit dem Familienzentrum in der Kinderinitiative ein Angebot entwickelt, bei dem die internationale Küche im Mittelpunkt steht – **die Internationalen Kulinarier**.

Ziel der Internationalen Kulinarier ist es, die Vielfalt der Kochkünste, die es in Bad Orb durch die dort lebenden Menschen mit Migrationshintergrund gibt, vorzustellen und bekannt zu machen.

Schließlich leben in Bad Orb Menschen aus über zwanzig Nationen. Und alle bringen unterschiedliche Kulturen mit in die Kurstadt und bereichern auch deren Küche.

Diesen Reichtum wollen wir gemeinsam feiern!

**Wann? Samstag, den 14. September 2019
13.00 Uhr**

**Wo? Kinderinitiative Bad Orb
Bahnhofstr. 3, 63619 Bad Orb**

Unkostenbeitrag 5 Euro

Wir freuen uns auf Sie!

Das 8. Internationale Kulinarium findet im Rahmen der Interkulturellen Woche des Main-Kinzig-Kreis statt.

Veranstalter: AG Integration der Stadt Bad Orb und Familienzentrum in der Kinderinitiative